

LA AGENCIA REDUJO LA NOTA DE AA+ A SÓLO AA Standard & Poor's rebaja la calificación de la deuda a Francia

Se multiplican los problemas para el presidente francés, François Hollande. Ayer, la agencia Standard & Poor's (S&P) rebajó la nota de la deuda gala, de una calificación de AA+ a tan sólo AA (el máximo es AAA), lo que pone en entredicho la política económica del ejecutivo galo.

Hollande ve, así, como un nuevo contratiempo se suma al clima de tensión que respira el país últimamente, con las protestas por la crisis económica que vive el país y con el conflicto con la expulsión de gitanos.

Sin embargo, el líder galo aseguró, como respuesta a la noticia, que mantiene su estrategia económica: "Confirmaré la estrategia, que es la nuestra, el rumbo, que es el mío", dijo Hollande. A su vez, el primer ministro, Jean-Marc Ayrault, criticó a S&P por "no tener en cuenta las reformas" que se han hecho que, sentenció, "van a producir efectos y hay que esperar".

S&P defiende su decisión porque "es poco probable que el enfoque actual del Gobierno mejore de forma sustancial las perspectivas de crecimiento" a medio plazo.